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Betreff 
 

Anfrage der CDU-Fraktion vom 02.05.2011 betr. Offene Ganztagsschule 

Sachverhalt: 
Die Frage der CDU-Fraktion „Wurde die Erhöhung der Fördersatze, welche zum 01. 
Februar 2011 wirksam wurde, im vollen Umfang an die Träger der Offenen Ganztags-
schulen weitergegeben?“ wird wie folgt beantwortet: 
 
Dem Bürgermeister liegt ein Schreiben der Bezirksregierung vor. Demnach dürfen vorerst 
nur die Zuwendungsraten auf Basis der alten Fördersätze ausgezahlt werden.  
 
Sobald neue Erkenntnisse vorliegen, wird der Jugendhilfeausschuss informiert.  
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